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Fermeture à l’école Les Embruns : une demi-mesure
À la suite du projet de l’inspection
académique qui envisage la fer-
meture d’une des deux classes de
l’école maternelle Les Embruns, les
élus des parents d’élèves se sont
mobilisés et ont présenté une motion
contre cette mesure. Le maire ac-
compagné des délégués de parents
d’élèves a rencontré l’inspection aca-

démique. La proposition d’un mora-
toire de deux ans a été refusée par
l’administration. Celle-ci a décidé,
dans un premier temps, le retrait
d’un demi-poste à l’école maternelle
et d’un autre demi-poste à l’école élé-
mentaire. Un point de situation sera
dressé en juin.

Pludual

Le circuit bleu en cours de débroussaillage

L’association des randonneurs du
Languidoué, soucieuse de la pratica-
bilité des chemins piétonniers, s’in-
vestit dans l’ouverture d’un nouvel
itinéraire pour le circuit bleu dit des
trois chapelles.

Jeudi, une quinzaine de béné-
voles, très motivés, réparti en deux
groupes, ont poursuivi le nettoyage
d’un sentier long de 800 m jusqu’au
ruisseau du Languidoué. La nature
ayant repris ses droits, le travail à en-
treprendre est important.

Lorsque ce débroussaillage sera

terminé, il faudra envisager la mise
en place d’un petit pont pour enjam-
ber le ruisseau. Des aides seront
sans doute sollicitées. « L’associa-
tion compte ouvrir ce nouvel itiné-
raire avant l’été qui permettra, dans
le circuit des trois chapelles, d’évi-
ter de marcher sur la route reliant
Lanvollon à Pléhédel », souligne
Marcel Guilloux, le président.

Après cette phase de réhabilitation,
des autorisations de passage sur les
terrains privés seront demandées.

La réhabilitation d’un sentier passe par la phase de nettoyage
avec des bénévoles motivés.

Tréveneuc

Cols bleus : un programme chargé cette année

André Orhan a présidé, jeudi, l’as-
semblée générale de l’amicale des
Cols-bleus de Saint-Quay-Portrieux -
Tréveneuc.

Le rapprochement avec l’associa-
tion des pensionnés de la marine
marchande, pour organiser des
activités en commun, s’est concré-
tisé l’an dernier. Les prévisions pour
2017 s’avèrent donc nombreuses :
dîner dansant le 4 avril ; croisière sur
l’estuaire du Trieux le 13 mai ; buffet
campagnard à l’Agism le 13 mai ;
congrès interrégional des Cols-bleus
à Bégard le 14 mai ; repas au pardon
de Kertugal le 16 juillet ; repas au par-

don de Saint-Marc le 23 juillet ; repas
annuel des pensionnés de la marine
marchande le 20 août ; excursion à
Concarneau le 1er septembre ; dîner
dansant le 25 novembre.

Le bureau a été renouvelé : pré-
sident, André Orhan ; vice-président
Saint-Quay, Bernard Denis ; vice-pré-
sident Tréveneuc, Hervé Gicquel ;
secrétaire, Gisèle Le Tirant ; trésorier,
Yannick Le Breton ; déléguées ac-
tions sociales, Danielle Josse, Gisèle
Le Tirant, Bernadette Jacquemart ;
porte-drapeau Hervé Gicquel ; porte-
drapeau suppléant, Michel Nouvel.

Une trentaine d’adhérents assistait à l’assemblée générale des Cols-bleus.

Binic - Etables-Sur-Mer

Une maison montée en quatre heures

Insolite

10 h, mercredi, rue Saint-Pol, venelle
cachée du bourg d’Étables. Au-des-
sus des maisons serrées le long de
cette rue étroite, surgit une grue de
levage.

Elle soulève alors des panneaux
pour les replacer sur le vide sanitaire
de la dalle d’une future maison indi-
viduelle. Deux ouvriers réceptionnent
ces panneaux, qu’ils emboîtent les
uns aux autres, comme des jeux de
construction. Chaque panneau est
muni ou non de fenêtres et de baies
vitrées.

11 h 30, tous les murs extérieurs
sont posés. Une heure trente, top
chrono !

À 16 h, la maison sera recouverte
par sa charpente.

Une antenne de Natilia
à Pordic

Cet exploit est réalisé par la société
Natilia, qui dispose de deux antennes
en Côtes-d’Armor, dont une à Pordic.
« Il s’agit ici du modèle Natiban per-
sonnalisé, de 75 m2, une maison de
plain-pied qui sera montée avant ce
soir, précise Erwan Stephan, direc-
teur de Natilia 22. La maison sera
mise « hors d’eau, hors d’air » en

deux à trois jours. »
La société possède sa propre unité

de production qui conçoit et fabrique
les menuiseries extérieures, la char-
pente, les planchers et les murs à os-
sature bois intégrant une double iso-
lation intérieure et extérieure, l’étan-
chéité, et les menuiseries. Le tout
prêt à être assemblé sur le chantier.

« Ce système constructif nous
permet de monter en une seule
journée les murs et la charpente et
de bâtir des maisons à très haute
résistance thermique, deux fois
plus qu’un mur traditionnel en par-
paing », souligne Erwan Stephan.
Natilia propose une large gamme de
modèles de maisons, mais chacune
peut être personnalisée selon les
souhaits du client.

10 h 30. La grue de levage descend le troisième panneau

A l’agenda de vos
communes 2/2
Plouha
Amicale des Cols bleus et Officiers
mariniers
Règlement cotisation 2017.
Mercredi 15 février, 10 h, salle
Hermine.

Thierry Burlot quitte la présidence du Smitom
Il était à la tête, depuis 21 ans, de cette structure qui gère les déchetrs ménagers.

Jean-Michel Geffroy lui succède.
Lantic —

L’événement

Il passe la main à Jean-Michel Gef-
froy, maire de Lannebert. C’est peu
dire que Thierry Burlot a surpris lors
du conseil syndical, vendredi soir, à
Lantic, en ne se représentant pas à la
présidence du Smitom Launay-Lan-
tic (syndicat mixte intercommunal de
traitement des ordures ménagères),
qu’il occupait depuis 21 ans. « Je ne
suis pas candidat à la présidence
pour poursuivre. On part pour une
nouvelle aventure. » Et de préciser :
« Le Smitom ce n’est pas l’affaire de
Thierry Burlot. Il y a des tensions…
Il faut que cela soit apaisé. »

Avec de l’émotion dans la voix,
Thierry Burlot a rendu hommage à
ses (anciens) collègues. « J’ai beau-
coup acquis et beaucoup reçu de
vous tous. J’ai croisé des gens su-
per-sympathiques : Raymond Boi-
sard, Marcel Ollitrault… Je remer-
cie aussi mes vice-présidents. »

« La collitivité de France
qui trie le mieux »

Puis il a esquissé un bilan de cette
structure qui gère les déchets ména-
gers des habitatnts des deux EPCI
de deux EPCI : Saint- Brieuc Armor
Agglomération et Leff Communauté.
« Beaucoup de choses ont été
faites : nous sommes la collecti-
vité de France qui maintenant trie le

mieux. Je salue les salariés qui ont
été solides lors de la mutualisation
des services et de mise en place
des collectes en porte à porte. »

Le candidat qu’il soutenait, Jean-
Michel Geffroy, a été élu à l’unani-
mité. « Je te remercie, Thierry, pour
la confiance que tu m’as fait, pour

la chance d’avoir travaillé à tes cô-
tés, a déclaré le nouveau président.
Et je vous remercie tous pour votre
confiance ». Le bureau comprend
quatre vice-présidents, un de plus
qu’auparavant. 1er vice-président,
Marcel Sérandour (SBAA) ; 2e vice-
président, Christian Lemaitre (SBAA)

; 3e vice-président, Jean-Paul Le Vai-
lant (Leff Armor Communauté) ; 4e

vice-président, Claude Blanchard
(SBAA). Les membres : pour SBAA,
Marcel Quelen et Christian Urvoy
; pour Leff Armor communauté,
Thierry Burlot et Jean-Luc Guégan.

Jean-Michel Geffroy a succédé à Thierry Burlot, lors du conseil syndical. Le bureau : Marcel Sérandour, Claude Blanchard,
Jean-Michel Geffroy, Jean-Paul Le Vaillant, Christian Lemaitre.

Saint-Quay-Portrieux

« Nous maîtrisons nos dépenses »
Débat d’orientation budgétaire se-
rein, vendredi, lors du conseil muni-
cipal de vendredi soir. En recettes, le
produit de la fiscalité attendu en 2017
est estimé à 2,45 millions d’euros. La
progression (+ 24 260 €) est due à l’ef-
fet de la revalorisation nominale des
bases (+ 0,4 % pour 2017), puisque
le taux des trois taxes reste inchangé
depuis 2009. La dotation globale de
fonctionnement (925 000 € contre
1,294 million en 2013) continue de
décroître (- 100 000 € pour l’année).
Le produit de jeux (1,26 million) ré-
siste bien.

« Le casino affiche une bonne
santé, se réjouit le maire, Thierry
Simelière. Il engage de nouveaux
travaux, propose de nouvelles ani-
mations, pour rester attractif. De
notre côté, nous conduisons une
politique favorisant son accès. En
conclusion, l’état financier de la
commune reste satisfaisant grâce
à la maîtrise de nos dépenses de

fonctionnement. » Dans l’ensemble,
la minorité approuve.

À propos du nouveau contexte in-
tercommunal, « la neutralité fiscale
pour les trois taxes est la clé de
voûte du système : neutralité fiscale
pour les ménages mais aussi pour
les communes, rappelle le maire. La
compensation, pour ces dernières,
sera réalisée par un mécanisme na-
tional de péréquation et un fonds
de solidarité des communes. »

Parmi les projets d’investissement
2017 figurent en bonne place : l’amé-
nagement du Portrieux, le sentier
du littoral, le financement du loge-
ment familial, l’extension de la salle
de l’Espérance, la préservation du
patrimoine religieux. Au sujet de la
construction du mémorial du sou-
venir et de la paix, qui sera édifié à
droite de la mairie, trois offres sur
quinze sont retenues. La commis-
sion des marchés statuera ce mardi.

Saint-Quay-Portrieux

La Mi-nuit du cinéma, avec musique en live

Le ciné-club Ciné St Ké propose,
une mi-nuit du cinéma, en musique
et en live. Avec, en première partie,
Empreinte vagabonde. Ce sont des
courts-métrages d’amateurs bretons
des années 20 à 60, provenant des
archives de la Cinémathèque de Bre-
tagne. Morgane Labbé et Heiki Bour-
gault, deux musiciens imprégnés
de ces films, accompagnent cette
découverte d’une Bretagne intem-
porelle. Par le biais de ces premiers
films amateurs, ces courts métrages
offrent des témoignages souvent
émouvants. Swing, chant traditionnel
accordéon et guitare vont à la ren-
contre des images.

En deuxième partie, Orféo Né-

gro, Palme d’or à Cannes en 1959 :
à la veille du carnaval de Rio, Eury-
dice arrive de la campagne et fait la
connaissance d’Orphée, conducteur
de tramway et artiste adulé par le
peuple pour ses qualités de danseur
et guitariste. L’ambiance musique
brésilienne de la soirée sera assurée
par le guitariste Alban Schafer, pro-
fesseur à l’école de musique.

Samedi 18 février, à 19 h 30, apé-
ritif ; 20 h 30, Empreinte Vagabnde ;
22 h, buffet ; 23 h, Orféo Négro. À 0
h 30, vin chaud. Tarifs : adultes 18 €
; moins de 18 ans, 10 €. Réservation
au 02 96 70 78 73, ou contact@ci-
nearletty.com

L’équipe organisatrice de Ciné St Ké, autour de sa présidente Nicole Guillemot
(au centre), avec Benoit Petit, du cinéma Arletty, où se déroule la Mi-nuit.
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Les subventions 2017 sont votées
Vendredi, le conseil municipal a voté
les subventions pour un total de
155 295 €. Ce chiffre marque une
stabilité par rapport à l’an passé.

Affaires sociales : 2 400 € (2 250 €
en 2016).

Enfance-jeunesse : 10 885 €
(10 960 € en 2016) dont : amicale
laïque Les Embruns 3 790 € ; coo-
pérative Usep Les Embruns 1 560 € ;
Apel Notre-Dame-de-la-Ronce :
4 170 €.

Culture : 32 210 € (28 040 € en
2016) dont Atypic 6 000 € ; Films en
Bretagne, 5 000 € ; Bagad Sonerion
sent Ké, 3 000 € ; Kanerien ar Goëlo
2 950 € ; Cine Sant Ke 2 600 €.

Sport : 87 100 € (79 850 € en
2016), dont SNSQP 30 000 € ; Goëlo
Saint-Brieuc beach-volley 18 000 € ;
Tennis-club 13 000 € ; Goëlo Foot-

ball-club 8 000 € ; Société hippique
7 000 € ; Espérance tennis de table
7 000 €.

Finances : 22 700 € (23 820 €
en 2016), dont Amicale du person-
nel communal, 15 400 € ; SNSM
7 000 €.
« Ces sommes, a souligné le maire,
ne comprennent pas l’aide tech-
nique apportée par la commune
aux associations, lors de leurs
manifestations ; elle est évaluée à
140 000 €. Elles seront inscrites au
budget ; ceci ne signifie pas qu’elles
seront automatiquement versées ».
Au sujet de la subvention SNSQP, il
a rajouté : « À la suite du retrait de
Prince de Bretagne du trophée des
multicoques, la prochaine manifes-
tation revêtira probablement une
autre forme. »


